

北海道教区報

第568号

発行所

天理教北海道教務支庁
札幌市中央区南8条西1丁目
電話(011)561-1148
FAX(011)561-1190
tenrikyo.hk@gmail.com

印 刷

三浦印刷株式会社

この度の新型コロナウイルス感染症に罹患された方とご家族、関係者の皆様に謹んでお見舞い申し上げます。また、医療機関や行政機関の方々など、感染拡大防止に日々ご尽力されている皆様に深く感謝申し上げます。

おぢばでは教会長や信者さんの本部月次祭の参拝を控える事になり、私達は初めての経験をしておりますが、今世界中でお見せ頂いているこの節の親心を、懸命に思案されていてる事と思います。

改めて親神様のご守護に深く感謝して、親の思いに少しでも近づかせて頂くよう教祖よりお教え下さっている御教えを素直に実行して、ぢばへ真実なる心を持ち、おつとめを真剣につとめ、ひのきしんに励み、今こそようぼくが世界たすけに向、心明るく一手一つで通らせて頂きましょう。

天理教北海道教区

教区長

西垣定洋

います。

教区報編集部

世界の混乱は留まるところを知らず、お道も同様に多大なる影響を受けています。今は一日も早い終息をいのり、すべての周囲の方々と共に心と力を合わせて通る時か、と思います。又お互いが行き来しにくい現状に困惑されていると思います。信者さんや地域の教友に対して、電話や手紙、メールやSNS、会報などによって心を繋ぐ丹精を心がけたいものです。

4ページには新しい動きもご紹介しておりますが、この教区報も活用して頂ければと思う。

4月18日教祖誕生祭は、境内地閉鎖の中執り行われた。（立教183年4月15日撮影）

北海道教区のホームページ〈<http://tenrikyohk.wixsite.com/tenrikyo-hk>〉教区報がご覧頂けます。

過日、世界的に有名な物理学者アインシュタイン博士の生涯の行跡、業績についてテレビで放映されたのを見た。彼が最初に結婚した女性は同じ物理学者であつたという。

私達はお互いに自分の身のまわりの人、仕事や共同体など、の組織の中で負けたりするとかきむしる程嫉妬したと、よく聞かせて頂くのである。このよう

う一つ裏の顔には威張りたい、うぬぼれの強い心が見えてくる。こう見てくると、私達の嫉妬心は理知的な頭脳とは関係のない心の問題だと気づかされる。そしてこの嫉妬心は誰もが生ま

はSNSを通じて手を上げて下さった愛知県の教友など多くて、ご協力のお陰で成り立つていいそうです。生地は、雨ガッパのような材質。百円ショップのテーブルクロス(130cm×175cm)

児科等からは、使用されている様子が、札状などでも多数来て いるようです。

方々からの寄付、縫製お手伝い

で、わざわざ道内の病院へ送ら
れている。

教理隨想 三十六

太閤 昭

娇痴心

そう思うと私達がそれぞれに幸
せを得るためには、それぞれの
「いんねん」をきりかえて、心を育
てていかねばならないのです。ち
る。一時の感情に負けて私達一
人ひとりの人生の大局や本筋を
台無しにしてはならないのです。

■ 5月1日付けで出した教区報号外(教区HP掲載参照)にフェイスシールド、マスク、防護ガウン等手作りで関係各所に寄贈されていることをご紹介します。

で、このときに、お世話をなっている福祉施設や社会福祉協議会に、マスクを作つて送ろう、と



驚いた。しかし反面、なるほど
など思ったものである。
普通夫婦とは一体であり、主
人の功績が認められる事は夫人
としてはこの上もなく私が喜び
でもある。しかしこの夫人のよ
うに嫉妬するとは、夫婦一体の
存在よりも同じ学者としての自
尊心がより優先しているからで
ある。

に嫉妬心は身近な人々の間で起きるのである。よくプライドが許さないといって威張っている人もあるがこれは高慢以外の何ものでもない。本来のプライドは、自分のしている事に価値を認め誇りをもつて世のため人のために勇んでいる姿である。

贈は9医療機関66着（5月20日現在）。引き続き縫製の問い合わせ、ガウンの依頼など、コロナ感染の終息を祈りつつ縫製製作業続行中である。県に130着ものガウンを縫製寄贈された愛知の方々には知事から札状が届き、一層勇んでひのきしんに励んでおられるとか。

思い付き、布地やゴムを頂いたり、お手伝いを頂きながら、50枚を寄付して、大変喜ばれた。

心がより優先しているからで
認め誇りをもつて世のためし
ために勇んでいる姿である

イッターで出会った未信者の夫

「おまけに」といふやうな和音で、

